

Balinger Gymnasiasten beim Crosslauf erfolgreich

Passendes Laufwetter, schnelle Beine und vier Platzierungen auf dem Treppchen: 14 Schüler des Balinger Gymnasiums haben mit Erfolg am Crosslauf des Mössinger Firstwald-Gymnasiums teilgenommen. Insgesamt mehr als 600 Läufer waren dort am Start. Die Balinger waren vor allem in der Wettkampfklasse I dominant: Colin Strobel,

Julia Vogler sowie Niklas Scherer und Joshua Kommer belegten die Plätze auf dem Siegerpodest. Amelie Alisch belegte einen guten 5. Platz beim Lauf WK II der Mädchen. Im nächsten Jahr will das Balinger Gymnasium erneut am Start sein, dann mit einer noch größeren Läufergruppe.